

SEMP - Artículos de interés

<https://semp.org.es/>

El Dr. Fernando Lolas Stepke nos envía el siguiente artículo de interés

DIALOGICIDAD, DOLOR, CULTURA, BIOÉTICA

**Apuntes para una algología antropológica.
Fernando Lolas Stepke**

Introducción

Propósito de este texto es examinar algunas perspectivas sobre el dolor como compleja vivencia que contiene experiencia y expresión. No se revisa la extensa literatura fisiológica ni las perspectivas terapéuticas. La finalidad es proponer una respuesta al “desafío” (Melzack y Wall, 1983) que significa el dolor, especialmente el crónico sine materia, que ocupa ingentes recursos humanos y financieros en todo el mundo. Este desafío es más que un puzzle a descifrar y es probable que siga ocupando a la medicina, la literatura y las ciencias sociales indefinidamente. Se propone la formulación de un discurso disciplinar - una algología- enraizada en una reflexión antropológica que integre distintos discursos sobre un radical humano que exige explicaciones causales, comprensiones intuitivas, empatía y fusión de horizontes interpretativos.

Link to Original article: <https://semp.org.es/articulos-de-interes-1/el-dr-fernando-lolas-stepke-nos-envia-el-siguientne-articulo-de-interes?elem=402383>